
 

                                                                                    

                                                                                                                       
 
 

 
 
 

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE COAHUILA 
ESCUELA DE BACHILLERES 

“DR. Y GRAL. JAIME LOZANO BENAVIDES”  
ALLENDE, COAHUILA 

 
 

 
 
 
 

Quinto informe de actividades 
Administración 2019-2022 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
EJES DE DESARROLLO EJECUTADOS A LO LARGO DEL QUINTO AÑO DE 
ACTIVIDADES DE ESTA ADMINISTRACIÓN.  
 
 

 INFRAESTRUCTURA 

 

Ampliación y remodelación de cafetería: 

 

Necesidad apremiante entre los alumnos, la ampliación de la cafetería era 

una promesa tanto de campaña como proyecto dentro del Plan 

Estratégico de Desarrollo, por lo que con una inversión superior a los 500 

mil pesos se logró concretar este proyecto, así como equiparla con 

minisplits. 
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Remodelación de dirección: 

 

Con una inversión de 15 mil pesos de recursos propios, se instaló piso y 

puertas al pasillo anexo a la dirección que comunica a los baños como 

parte final de la remodelación de la dirección.  

 

 
 

 

 

 
 

 



 

Compra de mobiliario para cafetería: 

 

Compra de mobiliario con recursos propios para equipar el comedor en 

beneficio directo de los alumnos. 

Inversión: $11.000. 

 

 
 

 

 

 
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL 

 

Entrega de apoyos en recargas a celulares para alumnos: 

 

Los alumnos son la razón de ser de esta institución, ante la pandemia que 

nos ha azotado, la totalidad de nuestros alumnos tuvieron que tomar 

clases virtuales y ante la necesidad de algunos, la dirección apoyó con 

recargas de saldo y becas en efectivo por la cantidad de 8 mil pesos, 

mismos que fueron cubiertos con recursos propios del director. Así mismo, 

se prestaron laptops para que los alumnos pudiese tomar sus clases 

online.  

 

           

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Entregas de apoyo para alumnos con proyectos por asignatura: 

 

Como acción motivadora para el buen desempeño de alumnos, esta 

administración entrega diversos apoyos económicos ($3,000) como 

premio a grupos de alumnos que participan en diversos proyectos por 

asignatura. 

 

      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Gestión y apoyos a docentes y alumnos. 
 

Mediante gestiones ante los municipios de la región, logramos adquirir 
lámparas y colchonetas; así mismo la dirección entregó cubre bocas y soportes 
para celular en beneficio de los docentes. Finalmente, pensando en el retorno 
de actividades, se compró material deportivo (balones) para los alumnos.  
 

 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
Recertificación ante el ICAI. 
 
Como parte de nuestro compromiso con la transparencia y las buenas 
prácticas, y al ser la única escuela certificada por el ICAI como promotora de la 
transparencia en el norte de Coahuila; es que iniciamos y concluimos los 
procesos de recertificación ante el órgano garante de transparencia en la 
entidad.  
 
 

 
 
 



 
Compromiso Social: 
 
Nuestro compromiso con la sociedad es permanente, por ello en apoyo al 
gobierno federal en la primera etapa de vacunación apoyamos con el préstamo 
de una de nuestras unidades para el traslado del personal encargado de la 
inoculación del personal médico de primera línea.  
 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 



Carrera virtual. 

 

A pesar de las condiciones sanitarias, y tomando en cuenta la necesidad 

de la activación física como una variable importante en la comorbilidad 

de la Covid 19; organizamos el reto 72K 2020 en la cual participaron 

alumnos, personal docente, manual y administrativo, así como público 

en general con resultados exitosos.  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



INVESTIGACIÓN: 

 

Nuestra institución sigue siendo referente en cuanto a las aportaciones 

académicas a la revista científica de nuestra universidad, al aparecer 

artículos de personal de esta institución en las tres ediciones anuales de 

la revista CienciAcierta en 2020.  

 

 

 

 



 

 



 

 DOCENTES 

 

La mejora de las condiciones laborales de los docentes es objetivo 

prioritario en esta administración, al respecto, mediante gestiones ante 

nuestras autoridades universitarias, logramos por primera vez en la 

historia de esta institución la recategorización a Profesores de Tiempo 

Completo (PTC) a los siguientes docentes: 

 

Blanca A. Hidrogo Villa; 

Blanca Cortez Gloria; 

Saraí Flores Cadenas; 

Marisela Hernández de los Santos; 

Lucía Galván Díaz; 

Juan José Balbuena Briones; 

Roberto Méndez Huerta; 

Valentín Zamarripa Castillo; 

Marcos Estrada García; 

Karla Lizeth Piñón Galindo; 

Ángel F. Trinidad Cabrera. 

 
 

 

 
 

 
 

 

                                  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 TRANSPARENCIA Y EFICIENCIA PRESUPUESTAL 

 
La principal línea institucional de desarrollo de esta escuela es la transparencia, 

al respecto, seguimos fortaleciendo la página de transparencia institucional 

(bachillerjlb.wordpress.com), mediante la actualización constante en rubros 

como: padrón de proveedores, docentes en activo, actas de consejo directivo 

actualizadas y presentadas en tiempo y forma, índices de reprobación por 

parcial, seguimiento de egresados por año, programas de acción tutorial, 

investigación generada y publicada por docentes.  

Cabe mencionar, que para el año 2021, la institución tiene programado un gasto 

anual por el orden de los $531,694 pesos, mismos que han sido prorrateados de 

la siguiente manera:  

 

 



 

De esta manera, la institución transparenta su gasto anual como parte de su 

compromiso axial con la transparencia y la rendición de cuentas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mensaje final: 

Es para mí un gusto señalar que con acciones contundentes se atienden 

necesidades institucionales imprescindibles para el correcto funcionamiento de 

esta escuela de bachilleres a pesar de la contingencia sanitaria actual. Hemos 

realizado esfuerzos presupuestales para usar los recursos propios de manera 

eficaz y eficiente e invertirlos en los rubros que así lo requieran, de la misma 

manera, las gestiones ante autoridades universitarias y ayuntamientos en la 

región han dado resultados directos en beneficio de nuestra escuela. El 

fortalecimiento de la planta docente nos permite seguir en la senda de la mejora 

continua y ofrecer servicios educativos de calidad a nuestros estudiantes.  

Aún queda por hacer, pero seguimos trabajando en comparsa con el consejo 

directivo, nuestras autoridades universitarias, la comunidad estudiantil y docente 

para atender demandas y necesidades axiales para el adecuado funcionamiento 

de nuestra preparatoria. Entramos ya en el último año de esta administración y 

cerraremos con la firme convicción de entregar una escuela en 2022 con el 

mínimo de necesidades por atender.  
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